
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Fomos procurados por pedestres que passam pelo bairro Parque dos 

Lagos, solicitando-nos a intervenção do Executivo Municipal objetivando a 

implantação de faixa para travessia de pedestres no endereço referido na ementa 

do presente requerimento.  

Alegam os munícipes que os veículos empreendem alta velocidade na 

avenida, e, por isso, oferecem riscos aos pedestres, portanto, em observância à 

segurança de todos, se faz necessária e urgente a referida implantação.  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o 

cumprimento da presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 09 de fevereiro de 2023 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 
 

REQUER ESTUDOS DA TRANSERP SOBRE 

IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE NA 

AVENIDA HENRI NESTLÉ, ALTURA DA 

ALAMEDA FRANCISCO CRISTÓFANI, BAIRRO 

PARQUE DOS LAGOS, CONFORME 

ESPECIFICA. 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 532/2023
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